



*Ihr aber, die ihr mich so geliebt habt,
seht nicht auf das Leben, das ich beendet habe,
sondern auf das, welches ich beginne.
(Augustinus)*

In tiefer Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Johann Hanslmaier

der am Donnerstag, dem 4. Februar 2016, im 70. Lebensjahr nach Empfang der hl. Sakramente der Kirche friedlich entschlafen ist.

Den Trauergottesdienst feiern wir mit ihm am Mittwoch, dem 10. Februar 2016, um 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Christkönig.

Anschließend um 11.30 Uhr geleiten wir unseren lieben Verstorbenen auf dem Stadtfriedhof Urfahr zur letzten Ruhe.

Am Vorabend beten wir für ihn um 19.00 Uhr in der Wochentagskirche der Pfarrkirche Christkönig.

Niemand ist fort, den man liebt

Christine

Thomas und Julia, Lucia und Martin, Elisabeth

Flora, Gregor, Vivien

Hildegard und Maria

im Namen aller, die um ihn trauern

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um
Unterstützung der Leukämiehilfe Österreich „Geben für Leben“.
IBAN: AT39 2060 7001 0006 4898